



Société anonyme au capital de 41 716 454 €
Siège social : 2 avenue Gambetta – Tour Eqho
92066 Paris la Défense CEDEX
572 060 333 RCS Nanterre

Paris le 13 mai 2020,

Par décision de Luc Themelin, agissant sur délégation du Conseil d'administration conformément aux dispositions d'urgence prises par le gouvernement dans le contexte de la crise sanitaire actuelle, en particulier le décret n°2020-418 du 10 avril 2020, ont été désignés comme scrutateurs pour la prochaine Assemblée Générale du 14 mai 2020 :

- Thomas Baumgartner, Directeur Administratif et Financier du Groupe et actionnaire de la Société
- Véronique Boca, Directeur de la Communication Financière du Groupe et actionnaire de la société.

L'Assemblée Générale sera présidée par le Président du Conseil d'Administration conformément aux statuts de la Société.

By decision of Luc Themelin, acting by delegation of the Board of Directors in accordance with the emergency measures taken by the government in the context of the current health crisis, in particular decree n°2020-418 of April 10, 2020, the following representatives have been appointed scrutineers for the next Shareholders' Meeting of May 14, 2020:

- Thomas Baumgartner, Group Chief Financial Officer and shareholder of the company
- Véronique Boca, VP, Financial Communication and shareholder of the company.

The General Meeting will be chaired by the Chairman of the Board of Directors in accordance with the Company's Articles of Association.